

¿Su hijo anda completamente confundido? Megaevento gratuito dura hasta este viernes

Multitudes de escolares llegan a feria vocacional en la Estación Mapocho

Esta semana 32 instituciones presentan su oferta; en los próximos días organizan sus ferias la U. de Chile y la UC.

OSCAR VALENZUELA

Miles de escolares recorrían este jueves el interior de la Estación Mapocho, mientras que afuera no dejaban de llegar y estacionarse en fila los buses que llevaban más estudiantes de distintos colegios. Una multitud de jóvenes que no se veía en el centro cultural desde antes de la pandemia.

Algunos llegaron con mascarillas, otros -la mayoría- con el rostro descubierto, pero todos recorrían a paso lento los puestos de las 32 instituciones de educación superior -universidades, institutos profesionales y centros de formación técnica- que mostraban su oferta académica y respondían dudas sobre sus carreras.

Así fue el regreso de la tradicional Feria de Alternativas Académicas SIAD, la más grande del país, que se realiza desde 2004 pero cuyas dos últimas versiones se efectuaron a distancia por la emergencia sanitaria.

"En 2020 y 2021 hicimos versiones online, que igual funcionaron bien, pero ahora estamos contentos por cómo está funcionando lo presencial. Justo levantaron el tema de los pases y la mascarilla en octubre, lo que calzó súper bien con la feria", señala Lucas Vogel, del equipo de producción de SIAD.

La entrada es gratuita, previa inscripción en siad.cl (<https://bit.ly/3ynjvth>) o en la misma Estación Mapocho, donde había una fila al mediodía de este jueves. ¿Por qué el interés? "La gran gracia es que le puedes preguntar a la fuente; si te interesa una carrera vas al puesto y hablas directamente con un estudiante de esa carrera", asegura el encargado.

"Tenemos 25.000 inscritos, de los cuales ya han llegado 22.000 alumnos", agrega Vogel. La cifra va a subir porque hay que sumarle la gente que se inscribe directamente en el lugar, además de que queda un día de evento (funciona hasta este viernes a las 17 horas).

Entre los asistentes se encontraba la subsecretaria de Educación Superior, Verónica Figueroa. "Valoramos que después de dos años se vuelven a abrir los espacios de interacción presencial entre instituciones y estudiantes que están buscando orientación para el acceso a la educación superior", comentó. "Como subsecretaria queremos acompañar a las y los jóve-



RUBÉN GARCÍA

nes en este proceso, por lo que no hemos desplegado tanto en Santiago como en los territorios para entregar información sobre gratuidad, beneficios y el sistema de acceso, para resolver las dudas que tienen quienes postularán a la admisión 2023", agregó.

Bajar la ansiedad

La feria SIAD es sólo la primera campañada en este retorno a la presencialidad. La Universidad de Chile ya tiene lista su feria de orientación para postulantes, entre el 12 y 14 de octubre en el nuevo edificio Plataforma Cultural, ubicado en el campus Juan Gómez Millas (avenida Grecia 3551, Ñuñoa).

"El objetivo es que conozcan las diferentes carreras. Tenemos más de 70 programas de licenciatura y título profesional con charlas de cada una de ellas", explica Osmar Valdebenito, jefe de Admisión U. de Chile.

"Muchos estudiantes de cuarto medio no tienen muy claro cómo postular y cuáles son los cambios en el proceso con la nueva PAES. Vamos a tener a nuestros equipos ayudándoles a responder esas preguntas, tratando de bajar un poco la ansiedad, que sabemos que es alta porque es un proceso nuevo y no muchos saben al respecto", destaca.

"Puede ir cualquier persona, la idea es invitar a que ojalá vayan los estudiantes con su familia, con sus amigos, muchos colegios van a ir

también", indica.

También van a mantener chats en vivo con estudiantes de la universidad y conversatorios, pensando en quienes no pueden asistir presencialmente. Más información en [feria.futuro-mechon.cl](https://bit.ly/3SPQbnK) (<https://bit.ly/3SPQbnK>).

Sin papeles

La Universidad Católica, por su parte, tiene la Expo Futuro Novato entre el 11 y 13 de octubre en el campus San Joaquín (Vicuña Mackenna 4860). Ahí, en más de mil metros cuadrados, se desplegarán 80 módulos de sus carreras.

"En 2020 tuvimos una feria virtual y el año pasado una feria híbrida pero con presencia muy acotada, así que hoy la universidad vuelve a abrir su puertas para acoger a postulantes que quieren resolver dudas, conversar con estudiantes y académicos", plantea Juan Echeverría, director de Admisión y Financiamiento UC.

"Es gratuita, previa inscripción, que es necesaria para que las personas puedan tener en sus dispositivos móviles toda la información; tomamos la decisión de evitar los papeles, por lo tanto hemos dejado gran parte del material de difusión en plataformas digitales", aclara. También tendrán transmisión online de las charlas.

Inscripción desde el 10 de octubre en [admisión.uc.cl](https://bit.ly/3MdcJMs) (<https://bit.ly/3MdcJMs>).

Actividades prácticas

La Universidad Finis Terrae también tiene una parrilla de actividades para apoyar a los escolares a descubrir su vocación.

"Tenemos las experiencias de economía circular, introducción a la ingeniería, narrativa y taller de diseño, entre otras. La idea no es abordar solamente una disciplina en específico, sino toda un área para que puedan acercarse a la experiencia universitaria y recibir más información de cuál es la carrera que se acomoda a su vocación", plantea Carmen Sánchez, directora de Admisión U. Finis Terrae.

"Es importante que los estudiantes puedan ir a la universidad, compartan con alumnos y con docentes, conozcan la dinámica de clases y talleres", agrega.

"Además, cada 15 días los profesores de la Facultad de Economía y Negocios están resolviendo dudas de la Prueba de Matemáticas", señala.

Información en [admisión.uft.cl](https://bit.ly/3T5WYtc) (<https://bit.ly/3T5WYtc>).

Así lucía la Estación Mapocho al mediodía de este jueves.